
致︰西貢區議會 

房屋及規劃發展委員會主席及全體委員 

 

2020年 7月 21日西貢區議會 

房屋及規劃發展委員會上提出的動議 

「要求民政署正視民意，否決有關在康城商場開設馬會投注站」 

 

背景︰ 

 

對於香港賽馬會有意在「 The LOHAS 康城」商場開設場外投

注處(以下簡稱「投注站」)，我們就計劃進行問卷調查。我們

接獲大量反對意見。截至 6月 26日，有 10,198名受訪者(87.25%)

反對在商場開設投注站。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 

居於日出康城、峻瀅的居民認為場外投注處會對區內環境

有不良影響，擔心大量投注人士在賽馬日於投注站四周及商場

範圍聚集，對其他人士造成滋擾及治安問題、烏煙瘴氣、煙頭

及環境衛生等。  

 

此外，由於商場及動感公園均被各期住宅高樓環繞，憂慮

聲浪問題影響各期住宅。現時網上投注已相當普及，區內亦有

兩所投注站，我們認為民政署需慎重審視實際需求，並尊重民

意，撤回有關計劃。 

 

動議：「要求民政署正視民意，否決有關在康城商場開設馬會投注站」 

 

本動議論文件「要求民政署正視民意，否決有關在康城商場開設馬會

投注站」，提呈 2020年 7月 21日西貢區議會房屋及規劃發展委員會。 

 

 

 

動議人：__________________  

            方國珊議員 

 

 

 

 

和議人：__________________ _________________  

            張美雄議員        張展鵬議員      

 

日期：2020年 7月 2日 
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